
例年になく早く咲き始めた桜が、お祝いしているかのような今年の入学式でした。

１９名の１年生は６年生に手を引かれ、少し緊張しながら入場。式の間は、自分の席に座りお

話の聞き方も立派で、１年担任の佐々木○○○先生から名前を呼ばれると、 みんな元気に「は

い！」と返事をすることができました。また、式辞の中で元気にあいさつや返事を元気にしてほ

しいことを話すと、元気なあいさつや返事が返ってきて、もう立派な１年生です。これからの学

校生活が楽しみですね。児童代表として６年畠山○○○さんが、「困ったことがあったら私たち

をたよりにしてください」と歓迎のことばを述べました。

月曜日から、バスや徒歩でお兄さんお姉さんと一緒に元気に登校しています。給食も始まりま

した。初めてづくしで、緊張しながらも一生懸命にがんばっている１年生。そんな１年生を上級

生のお兄さん、お姉さんが優しく話しかけ、いっしょに遊んだり、教えたりしている姿をたくさ

ん目にしました。やさしい気持ちでいっぱいです。

＜初めての給食 ４／１０（月）＞

【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和５年４月１４日 Ｎｏ．２
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転入した職員より

教頭：鈴木○○

上川大内小学校以来、約３０年ぶりに大内地域の

学校に戻って参りました。そして、我がふるさと大

内でもあります。美しい山河、田園風景。何より心

優しく温かい人々が住むこの地域の歴史を受け継ぐ

子どもたちの笑顔のため、その先の未来のために自

分たちにできることを精一杯がんばります。光り輝

く頭の教頭です。どうぞよろしくお願いいたします。

２・３年２組担任：志村○○○

３月まで子吉川を左手に見ながら通っていた矢島

小学校。今年からは右手に芋川を見ながらの通勤と

なります。土手の桜はまだ蕾の様子。少し緊張しつ

つ子どもたちと対面したのですが、会ってすぐに心

がほぐれていくのを感じました。まもなく学校の周

りの桜も満開に。これから素直で明るく元気な子ど

もたちと一緒に生活するのが楽しみです。どうぞよ

ろしくお願いします。

１年１組担任：佐々木○○○

小友小学校より参りました。大内の下川・上川地

区での勤務は初めてですが、道路脇の桜が色づいて

きたな、山の緑が多くなってきたなと自然の美しさ

と季節の移り変わりを楽しみながら、出勤をしてお

ります。

新任式では、目を輝かせて先生方の話を聞く子ど

もたちと出会い、入学式では１９人のとってもかわ

いい子どもたちと出会い、と日々増えていく大内小

でのうれしい出来事に、これからの学校生活への期

待が膨らんでいます。不慣れな点も多くありますが、

地域のこと、学校のこと等すてきなところをたくさ

ん見つけていきたいと思います。どうぞ、よろしく

お願いします。

３年１組担任：佐々木○○

新山小学校から参りました。大内は私の父の出身

地で、私にとってはとても馴染みのある地域です。

家族でよくワラビ採りやキノコ採りに行きました。

これから学校での様々な活動を通して、大内の新た

なよさを発見できるように、子どもたちとともに頑

張っていきたいと思います。よろしくお願いします。 主査：石垣○○○

秋田市内の学校での勤務が長く由利本荘市の学校

に勤めるのは初めてで、緊張と不安でいっぱいです。

子どもたちが、楽しく安全に学校生活を送れるよ

うにサポートできればと思いますので、どうぞよろ

しくお願いいたします。

２年１組担任：佐藤○○

能代市から来ました、佐藤○○といいます。由利

本荘市に来るのは初めてです。皆さんのこと、そし

て、このまちのことをたくさん知っていきたいと思

っています。毎日が発見の連続で、これからの生活

がとても楽しみです。全力で子どもたちに向き合っ

ていきますので、一緒に成長していけたらうれしい

です。よろしくお願いします。

養護教諭：佐々木○○○

今年度から保健室を担当いたします。鹿角市から

参りましたが、地元は由利本荘市なので、地元で働

くことができて、とても嬉しく思っています。大内

小学校に赴任してからまだ数日ですが、大内小学校

には、素直でとても頑張り屋さんな子どもたちが多

いなと感じています。これから子どもたちと一緒に

学校生活を送るのがとても楽しみです。子どもたち

が毎日元気に学校生活を送ることができるようにサ

ポートして参りますので、これからよろしくお願い

いたします。

学校生活サポート：佐々木○○○

新山小学校から参りました。佐々木○○○です。

大内地域での勤務は初めてです。学校のことも地域

のこともまだ何も分からないですが、いいところ、

楽しいところをたくさん探していきたいと思ってい

ます。みなさんと楽しい学校生活を送れるように頑

張りたいと思います。よろしくお願いします。
学校生活サポート：栁田○○○

矢島中学校から参りました、栁田○○○です。大

内小学校のみなさんと学校生活や行事を通して、一

緒に成長していきたいと思っています。よろしくお

願いいたします。


